

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Jules Ducommun

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1928, tome 26, p. 191

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

Au moment de mettre sous presse nous apprenons la mort de M. **Jules Ducommun**, conservateur du registre foncier du district de la Broye. M. Ducommun avait fréquenté le Collège de St-Maurice de 1892 à 1898. C'est dire qu'il était jeune encore quand la mort l'a frappé: il n'avait pas cinquante ans. M. Ducommun laisse à tous ceux qui l'ont connu le souvenir d'un ami très gai et très doux. Depuis quelques années il vivait paisiblement dans sa chère petite cité d'Estavayer; c'est là que le bon Dieu l'a pris, dimanche 15 janvier, muni des secours de la Religion, pour le faire entrer dans la joie parfaite.

Nous présentons à la famille de M. Ducommun nos religieuses condoléances.